

Hospitalizan a dos niños ante brote de varicela en escuela

Son alumnos de la escuela Casa Piedra de la comuna de Tirúa.

Redacción

Dos menores de edad fueron internados en el Hospital de La Araucanía al presentar un cuadro grave de varicela.

El brote afectó estudiantes del 6° básico y uno del 7° básico de la escuela Casa de Piedra de Tirúa.

Según el seremi de Salud, Eduardo Barra, el viernes 4 de octubre se registró el con-

tagio, lo que derivó en que los menores hospitalizados presentaran una sobreinfección de las lesiones vesiculares o ampollas, que motivó su traslado al hospital.

Si bien cuatro de los alumnos contagiados se mantienen estables y no requirieron hospitalización, un paciente de 12 años estuvo grave en la Unidad de Cuidados Intensivos pediátrica, aunque avanzó a la "condición de cuidado".



Uno de los niños está hospitalizado grave en la UCI de Temuco.

Al segundo hospitalizado se le dio el alta el sábado, recibiendo tratamiento en el servicio de Pediatría del Hospital Hernán Henríquez Aravena de Cañete.

El seremi de Salud infor-

mó que se realizó la verificación de la calidad de agua, una charla educativa al interior del establecimiento educacional e implementación de vigilancia activa ante aparición de nuevos casos.